

Muñoz: No voy a responder más los agravios de Morales



Heraldo Muñoz

Los Tiempos Digital. Publicado el 14/04/2016

El canciller chileno Heraldo Muñoz dijo hoy que “no responderá más los agravios” del presidente Evo Morales, en referencia a las críticas del Mandatario boliviano respecto a la recientemente creada Agencia de Soberanía chilena.

"No voy a responder más las hostilidades, los ataques y los agravios del señor Evo Morales", dijo el titular de Relaciones Exteriores chileno en la rueda de prensa que se instaló tras la presentación de cuentas públicas de su despacho, informó radio Bio Bio.

Ayer el presidente Evo Morales dijo que “con la Agencia de Soberanía, (Chile) defenderá una soberanía robada, asaltada, arrebatada”.

Muñoz salió a la palestra señalando que "cada día hay un nuevo agravio, Chile no va a entrar a ese tipo de intercambios, de modo que les anuncio: No vamos responder a los ataques verbales que tienen una lógica que evidentemente no es bilateral y que ustedes sospecharán que responden más bien a una lógica interna".

Añadió que lo "tenemos frente a nosotros es una política de hostilidad, de reiteradas demandas o anuncios de demandas, que lo que hacen es ponernos en una situación de pasado y no de futuro, así que no tenemos nada más que decir".

En 2013, Bolivia demandó a Chile ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya (CIJ) pidiendo a este tribunal que obligue a Santiago a negociar de buena fe una salida soberana al Pacífico.

Chile objetó la competencia de la Corte pero el tribunal se declaró apta para seguir la demanda, por lo que el juicio está a la espera de la contramemoria chilena que debe ser presentada hasta julio.

Bolivia también anunció otras demanda ante el mismo tribunal por el uso “ilegal” de las aguas del manantial Silala, que Chile considera que son un río internacional.